
Datum Nr Art Thema Beschreibung zuständig

23.05.24 5/24 S Vorstandssitzung André, Susi, Thomas, Katja, Malin, Leif André

23.05.24 1 I Wechsel Vorstandsmitglieder Katja Markau wird als Beisitzerin im Vorstand willkommen geheißen. Sie folgt Gabi Ram im Amt nach. André

23.05.24 2 E zukünftige Protokollerstellung

Da es immer wieder zu Unklarheiten gab, was wann mit welchem Ergebnis besprochen wurde und die neue 

Satzung keinen Schriftwart mehr vorsieht, wird nun in der Sitzung von der Sitzungsleitung sofort auf dem 

Beamer mitprotokolliert. Das Protokoll wird auf der Homepage veröffentlicht.

André

23.05.24 3 I Neue Satzung eingereicht
Die neue Satzung wurde in der ersten Maihälfte sowohl dem Notar zur Einreichung beim Amtsgericht als 

auch dem Finanzamt für die Anerkennung der Gemeinnützigkeit zugeleitet. Rückmeldungen stehen aus.
André

23.05.24 4 I
Bewerbung um Zuschuss bei der 

HASPA Renovierung BSV-Treff

Es gab auf dem Mitgliederversammlung einen Einwurf zu Bewerbungen bei der HASPA. Auch in einem 

nachträglichen Mailverkehr konnte kein gemeinsames Verständnis herbeigeührt werden.
André

23.05.24 5 I Beschwerde Trainerverhalten

Es gab eine Elternbeschwerde über eine Situation im Training einer Gruppe bzgl. Eines dritten Kindes (nicht 

das eigene). Es erfolgte eine Klärung durch Sportwart und Jugendwarte zusammen mit dem Trainer in der 

Gruppe. Die Gruppe selbst beurteilte die Situation als unauffällig.

Malin

23.05.24 6 I Ehrung Sportabzeichen 2. Platz in der Landesgruppe C. Preisgeld 250€ erhalten. André

23.05.24 7 E Kreissportverbandstag
Der Kreissportverbandstag findet am 17.06.2024 um 19:30 Uhr im Vereinsheim der Segeberger Kegler statt. 

André kann nicht und zeitgleich ist Juskus. Es wurde kein Vertreter gefunden.
André

23.05.24 8 A Juskus
Der Juskus tagt 1x im Monat (nächste Termine 27.05./17.06.) immer montags 19:30 Uhr. André kann 

montags aus privaten Gründen grundsätzlich nicht, der BSV sollte dort aber vertreten sein. Wer übernimmt?

27.05. Susi

17.06. Katja

23.05.24 9 E Deutscher Verbandstag Tanzen
Die Tanzsparte möchte ihr Stimmrecht an den Landesverband SH abtreten. 2 Unterschriften des 

geschäftführenden Vorstands sind erforderlich und wurden geleistet.
André

23.05.24 10 I Baulicher Zustand Am Sportplatz 13
Der Parkplatz wurde ohne Ankündigung eine Woche gesperrt und im Einfahrtsbereich befestigt. Im Prinzip 

eine gute Maßnahme. Die Vorinformation wurde vermisst.
Thomas

23.05.24 12 E Beiträge Tanzen
Die Sparte Tanzen hat eine neue Spartenbeistragsstruktur verabschiedet. Der Vorstand bestätigt dies 

einstimmig.
André
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23.05.24 13 E Beiträge Kurse Steffi Schulz

Aufgrund der Vereinheitlichung der Grundbeiträge/Streichung Tanzsaalbeitrag und der damit verbundenen 

Kostenerhöhung um 4,50€ werden die sehr hohen Sportartenbeiträge bei Steffi Schulz um 4,50€ gesenkt, um 

die Gesamtkosten für die Teilnehmer konstant zu halten. Andere Sportarten haben keine Luft für 

Absenkungen. Es drohen ab 2025 Mehrkosten für die GEMA. Jetzige Absenkungen müssten dann wieder 

erhöht werden.

André

23.05.24 14 I Geschäftsstelle
Die Geschäftsstelle arbeitet sich ein. Offene Fragen sind André zu stellen, der diese klärt. Nach der aktuellen 

Urlaubszeit soll es feste Bürozeiten geben.
André

23.05.24 15 E
Sport ruht nicht bei 

Mitgliederversammlung

TT-Training Jugend fiel neben der Mitgliederversammlung aus. Trainer und Sportler waren sauer.

Beschluss: Es gibt zukünftig keine Vorgaben zum Stattfinden des Trainings mehr. Ausnahme: Basketball in 

der MZH (wegen des Lärms beim Prellen).

Susi

23.05.24 16 A Schulung Vereinsverwaltung André macht einen Termin mit Andreas. André

23.05.24 17 A Lizentrainer-Abrechnung 30.06. Thomas übernimmt das und stimmt sich mit dem KSV ab. Thomas

23.05.24 18 E Vorbereitung Kassenprüfung Tags nicht exportierbar? In Klärung bei Andreas. Susi

23.05.24 19 A Buchungshilfe
Im Verein nicht findbar. Ohne Ergebnis andiskutiert, ob dazuzukaufen. Katja kennt eine Kassenwartin eines 

anderen Vereins, der auch mit WISO arbeitet und versucht, den Kontakt mit Susi herzustellen.
Katja

23.05.24 20 E Programm zur Vereinsverwaltung Katja fragt KT, welches Programm sie benutzen. Katja

20.06.24 6/24 S Vorstandssitzung André, Susi, Thomas, Katja, Malin, Leif André
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